

BASKET ► JEEP ÉLITE (4E JOURNÉE)

Cholet au complet pour défier l'ASVEL

Deux entraînements musclés jeudi, deux nouvelles séances intenses hier puis une ultime répétition cet après-midi... Les Choletais ont profité d'une semaine complète de travail afin de préparer au mieux la venue de Villeurbanne, ce dimanche à 15 heures.

Ce choc, face au grand favori de Jeep Elite, les Choletais le disputent avec leur effectif du moment, c'est-à-dire avec les Américains Chauncey Collins et Terrell Parks qui, même s'ils ne répondent pas aux attentes sportives placées en eux par le staff choletais, sont toujours là. Et ils resteront dans le Choletais tant qu'aucun accord financier n'aura été ficelé avec eux ou qu'ils n'auront pas trouvé un nouveau point de chute en Europe. « *Ils sont là et ils travaillent* », commente l'entraîneur choletais qui espère voir ces deux-là montrer

leur meilleur visage face à des Villeurbannais qui n'ont pas encore trouvé leur rythme de croisière.

L'ASVEL battue hier à Milan

Après trois journées de championnat, l'ASVEL coachée par TJ Parker - que tout le monde annonçait comme un ogre capable de tout gagner - a en effet déjà chuté deux fois sur le territoire français : à Dijon (74-81) en ouverture de la saison et dimanche dernier sur son parquet face à Bourg (102-104 ap). En Euroligue, les Villeurbannais comptent également deux défaites en autant de rencontres. Après avoir échoué de peu à Valence (63-65), les Villeurbannais ont résisté hier soir à Milan avant de finalement chuter 87-73.

CB - ASVEL, dimanche 15h
à La Meilleraie

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 10 octobre 2020

CAHIER SPORT

PHOTO : CO - ÉTIENNE LIZAMBAR



Basket. Cholet défie l'ASVEL, cet après-midi à La Meilleraie

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 11 octobre 2020

À l'épreuve d'un favori fragilisé

CB - ASVEL (15H). Cholet s'attaque cet après-midi au grand favori de la saison. Tout sauf simple, même si l'ASVEL est diminué.

C'est une semaine (presque) comme les autres qui s'achèvera cet après-midi pour Erman Kunter. « Presque » parce que le technicien franco-turc de Cholet Basket a fêté ce jeudi son 64^e anniversaire. Sans rien changer à ses habitudes. Fidèle à son image, il n'a pas fait de cadeaux : « Ça n'a pas changé grand-chose. Jeudi, les gars ont eu droit à deux séances, puis deux autres vendredi et une ce samedi. Ces entraînements n'ont pas été mauvais. » En langage kunterien, cela veut dire que ses joueurs ont respecté un plan de travail... vite résumé. « Pour une équipe comme la nôtre, c'est-à-dire avec un effectif pas très « gros », la principale arme doit être l'agressivité et l'intensité », récite en effet Erman Kunter.

« L'équipe va s'améliorer et moi aussi. Je sais ce que j'ai à faire »
TERRELL PARKS

Pivot de Cholet Basket

Sur ce point, depuis le début de la saison de Jeep Élite, le technicien choletais n'est pas gâté. En ouverture, à Orléans, ses joueurs avaient laissé leur envie de bien faire au vestiaire (63-101). La semaine passée, à Boulogne-Levallois, c'était milieu (68-72). Mais la volonté choletaise n'a pas suffi à juguler la montée en puissance des Franciliens, au grand dam de Kunter qui, en l'espace de cinq petites minutes en plein cœur du troisième quart temps, vil son équipe « perdre totalement sa lucidité » et encenser un réfrigérateur 17-2 (de 39-30, 23* à 41-47, 29* !). Rien d'anormal en soi puisque Boulogne-Levallois présente cette saison une équipe autrement mieux armée que Cholet. Mais qui n'est en rien comparable avec celle qui se présente ce dimanche après-midi à La Meilleraie : l'ASVEL. « C'est pour moi, sur le papier, l'effectif le plus riche, le plus impressionnant, depuis au moins vingt, vingt-cinq ans », répète Laurent Legname, le coach de la JDA Dijon. « C'est fort. C'est très fort », sourit Kunter sans s'inquiéter des problèmes de choix que peut



Cholet, La Meilleraie, mardi 29 septembre. Face à Villeurbanne, Cholet comptera principalement sur son scoreur Lasan Kromah. Il aurait également bien besoin de voir son pivot Terrell Parks (n°43) s'adapter efficacement aux spécificités athlétiques du championnat de Jeep Élite. PHOTO: CO-ÉRIANE/LEZAMBAUD

rencontrer son homologue TJ Parker, contraint à chaque match de laisser deux de ses treize professionnels sur le banc. La semaine passée, l'aïlier international William Howard était ainsi resté en civil sur le banc au côté de l'ancien pivot des Celtics Guerschon Yabusele, qui a lancé sa saison ce vendredi à Milan (en Euroleague) après plusieurs semaines de repos forcées à cause de la Covid. Ce dimanche, le meneur Matthew Strazel et l'intérieur US Kevarrus Hayes manqueront à l'appel (lire ci-dessous). « La seule chose que je sais, c'est qu'on aura douze très bons joueurs face à nous aujourd'hui », relance Kunter. Face à l'armada rhodanienne, CB

opposera son équipe du moment... inchangée. Avec ses quelques forces et toutes ses faiblesses. Malgré les velléités de renforts exprimées ces dernières semaines par Erman Kunter, rien n'a en effet bougé en coulisses. L'arrière Chauncey Collins et le pivot Terrell Parks sont toujours là. En quête d'un déclic d'efficacité. « Ils s'entraînent bien », constate diplomatiquement Kunter, qui croise les doigts et « espère » leur réveil. Parce que la probabilité de les voir rapidement quitter Cholet est d'autant plus mince que le club du président Mériçugne a déjà entamé son bas de laine financier en se renforçant avec

le Slovène Gregor Hrovat. En clair, le ou les changements ne seront possibles que si Collins, Parks mais aussi le Nigérian Ike Nwamu – toujours sous contrat avec Cholet – trouvent un autre point de chute en Europe. Une hypothèse qui ne semble pas entrer dans les projets de Terrell Parks. « Je prends mes marques. Cette présaison n'a ressemblé à aucune autre. Nous rien sommes qu'au tout début de la saison : il est donc bien trop tôt pour émettre des jugements », assène l'intéressé. « Nous apprécions encore tous à nous connaître. Nous découvrirons les qualités des uns et des autres. Collectivement, nous avons

des ajustements à faire. Bien sûr, la Jeep Élite est bien plus athlétique que les autres championnats que j'ai connus (Russie, Grèce), mais je ne suis pas inquiet. L'équipe va s'améliorer, et moi aussi. Je sais ce que j'ai à faire... » Ce qu'il aura à faire, cet après-midi, c'est se coltiner deux des plus beaux « babars » de France, à savoir Guerschon Yabusele et Moustapha Fall. Jouable ? « La clé, pour Terrell comme pour le reste de l'équipe, sera de s'adapter à l'intensité que mettent les Villeurbannais des deux côtés du terrain », assène Kunter. Une mission aussi périlleuse que compliquée en l'état actuel des choses. « Cela ne nous empêchera pas de jouer les yeux dans les yeux avec les Villeurbannais. Dans le basket, on ne sait jamais... Même si nous n'avons pas encore beaucoup d'automatismes, nous avons mis des choses en place », ajoute Kunter avant de conclure : « Je le répète, notre principale arme doit être l'agressivité et l'intensité. Nous avons des joueurs qui peuvent s'adapter à cette philosophie. Mais pour trouver le bon tempo, il faut encore répéter les entraînements à très haute intensité. » À 64 ans, Erman Kunter garde le même discours qu'à 63. Quant à ses joueurs, ils savent ce qu'il leur reste à faire pour lui offrir un beau cadeau.

Tristan BLAISONNEAU

BASKET
► JEEP ÉLITE

Gravelines - Roanne	77 - 43
Le Portel - Dijon	65 - 73
Chalon-Saône - Orléans	83 - 80
Châlons Reims - Nanterre	74 - 83
Cholet - Villeurbanne	Dim. 15h
Strasbourg - Limoges	Lun. 21h
Pau-Orthez - Monaco	Remis
Bou-Levallois - Boulazac	Remis
Bourg-en-Bresse - Le Mans	Remis

	N	J	G	P
1. Bou-Levallois	100,0	3	3	0
2. Le Mans	100,0	2	2	0
3. Bourg-en-Bresse	100,0	3	3	0
4. Dijon	100,0	2	2	0
5. Pau-Orthez	100,0	1	1	0
6. Nanterre	66,7	3	2	1
7. Limoges	66,7	3	2	1
8. Strasbourg	66,7	3	2	1
9. Monaco	50,0	2	1	1
10. Orléans	33,3	3	1	2
11. Cholet	33,3	3	1	2
12. Villeurbanne	33,3	3	1	2
13. Gravelines	25,0	4	1	3
14. Chalon-Saône	25,0	4	1	3
15. Châlons Reims	0,0	0	0	0
16. Le Portel	0,0	0	0	0
17. Roanne	0,0	0	0	0
18. Boulazac	0,0	0	0	0

À SAVOIR

Les Espoirs battus !

Toutes les séries ont une fin. Les meilleures. Depuis leur dernière défaite sur le terrain de Dijon (78-80) le 22 décembre 2018, les Espoirs de l'Académie Gautier avaient remporté tous leurs affrontements face à des joueurs de leur catégorie. Concrètement, cela veut dire 46 succès consécutifs en championnat U21 (16 en 2018-19, 25 en 2019-2020 et 2 cette saison). Et 49 de rang en incluant les trois matchs de Trophée du Futur remportés en 2019. Hier, cette incroyable série a pris fin contre Villeurbanne. Prêts de leur maître à jouer Nathan De Sousa, les jeunes Choletais entraînés par Régis Boissé ont chuté (52-68). Retrouvez le compte-rendu du match sur www.courrierde-louest.fr

LE CHIFFRE

1
LE NOMBRE DE SUCCÈS DE L'ASVEL CETTE SAISON
Dire que le début de saison de l'ASVEL n'est pas à la hauteur des attentes de Tony Parker est un euphémisme. La formation dirigée par son frère TJ n'a remporté qu'un seul de ses cinq matchs disputés cette saison : à Châlons-Reims (85-73). En Jeep Élite, l'ASVEL a déjà chuté à Dijon (74-81) et contre Bourg (102-104 ap). En Euroleague, elle s'est inclinée à Valence (63-65) et avant-hier à Milan (73-87).

CHOLET 12^e

11^e au 74
11^e au 82

► **ENTRAÎNEUR**
Erman KUNTER

► **BANC**

- K. Dinache (1,94 m)
- K. Collins (1,83 m / USA)
- V. Makoundou (2,05 m)
- L. Delacour (1,94 m)
- H. Habaoua (1,92 m)
- V. Folata (1,96 m)
- N. Diarra (2,01 m / Mal.)

43
T. Parks
(2,05 m / USA)

24
L. Kromah
(1,96 m / USA)

20
M. Stockton
(1,85 m / USA)

23
D. Lighty
(1,96 m / USA)

10
M. Fall
(2,18 m)

0
K. Davenport
(2,03 m / USA)

15
G. Hrovat
(1,96 m / Slo.)

30
N. Cole
(1,88 m / USA)

32
M. Strazel
(1,82 m)

28
G. Yabusele
(2,01 m)

JEEP ÉLITE 4^e

11^e au 150,00

► **ENTRAÎNEUR**
TJ PARKER

► **BANC**

- K. Freeman (1,90 m / USA)
- C. Karami (1,99 m)
- P. Lascombe (1,95 m)
- A. Diak (1,93 m)
- R. Lonsard (1,90 m / Let.)
- A. Nissa (2,00 m)
- K. Hayes (2,06 m / Bel.)
- I. Bakic (2,08 m / Bos.)
- W. Hicard (2,03 m)

L'INFO

L'ASVEL diminuée par la Covid

La rencontre CB - ASVEL aura-t-elle bien lieu cet après-midi ? Hier soir, oui, le coup d'envoi restait programmé à 15h. Pourquoi cette interrogation ? Parce que l'ASVEL a confirmé hier que « deux joueurs et le coach » avaient été testés positifs à la Covid-19. Sur le banc, TJ Parker laissera donc sa place à son adjoint Freddy Fauthoux. Si l'ASVEL n'a pas communiqué l'identité des joueurs infectés, elle a toutefois indiqué que l'intérieur US Kevarrus Hayes et le meneur Matthew Strazel ne

faisaient pas le déplacement. Déjà malade vendredi à Milan, Hayes n'avait pas joué le match d'Euroleague perdu par l'ASVEL (73-87). Hier matin, tous les autres Villeurbannais avaient été testés en urgence. Les résultats font donc état de trois cas positifs. Les autres joueurs, arrivés hier soir à Cholet, étaient eux négatifs. Pour autant, la situation pourrait évoluer ce dimanche si d'autres membres de la délégation rhodanienne venaient à présenter des symptômes au réveil.



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Davenport et CB peuvent-ils faire le poids ?

Élite. Cholet - Villeurbanne, aujourd'hui (15 h). Pour exister face à l'Asvel et globalement en Élite, CB devra s'appuyer sur un Davenport plus consistant. L'ailier fort a perdu 6 kg avant la reprise.

Qui est donc ce Kyvon Davenport dont Cholet Basket a fait un élément important de son cinq majeur et quel est son réel potentiel ? Presque deux mois après son arrivée en France, bien malin qui peut répondre à ces questions pourtant fondamentales pour l'avenir de CB.

Enquêter sur l'ailier fort américain de 23 ans et 2,03 m, c'est d'abord tomber sur cette pièce à conviction, la principale d'un maigre dossier : Davenport a été victime d'un virus juste avant le début de la saison. Évidemment, le Covid a été suspecté mais n'y était pour rien sur ce coup-là. Simple gastro ? Oui, mais...

Une tirade d'Erman Kunter juste après la victoire face à Chalon-sur-Saône, fin septembre, en dévoile un peu plus sur l'affaire. Le coach évoque alors son joueur dont on peine à connaître l'exacte valeur, et il dit : « **Le problème de Kyvon, c'est qu'il a perdu 6,5 kg avec cette gastro-entérite. C'est simple quand il est arrivé à Cholet, il pesait 101,8 kg et quand on l'a pesé une nouvelle fois après avoir été malade, la balance affichait 95,3 kg. Je n'y croyais pas moi-même. Je suis allé vérifier de mes propres yeux !** » C'est évidemment tout sauf un détail.

« Un joueur d'instinct »

« **Je n'ai pas été capable de donner le meilleur de moi-même encore à cause de cette maladie. Honnêtement, je n'étais pas vraiment en mesure de jouer les premiers matches, constate le natif de Gainesville, en Floride. Je n'ai pas mangé du tout pendant 4 ou 5 jours et j'ai perdu**



Kyvon Davenport pourra-t-il rivaliser face aux gros bras de l'Asvel ?

PHOTO : GEORGES MESNAGER

beaucoup de poids. Là, je retrouve doucement mon énergie mais ça demande du temps. Mais je vais être meilleur maintenant. » Le problème, c'est que son style de jeu n'autorise pas la moindre méforme physique : Davenport mise tout sur la vitesse et l'explosivité. « **C'est cette capacité physique qui me permet d'être polyvalent sur le terrain, dit-il, de bien**

défendre, de faire des contres, de prendre des rebonds... »

En présaison, l'Américain a aussi fait montre d'un potentiel offensif intéressant, notamment sur jeu rapide et dans le un contre un. Davenport a franchi la barre des dix points sur 7 des 8 rencontres amicales disputées par CB, cartonnant même avec 22 points à 3/3 à trois points contre

l'EAB (N1). Mais c'est un poil plus compliqué depuis que la compétition – la vraie – a débuté. Le Choletais paraît un peu tendre pour frotter avec les gros bras en Élite. « **Il faut que j'apporte plus au scoring. Pour que l'équipe progresse, je dois en faire davantage** », convient l'ailier fort, dont c'est seulement la deuxième expérience en Europe, après une saison correcte en Israël.

Erman Kunter veut croire en son jeune talent. « **Il a des hauts et des bas, même au cours d'un match, mais c'est un joueur d'instinct. Quand il cogite un peu, ça le perturbe. Par contre, s'il joue sur ses qualités athlétiques et qu'il met de l'intensité, il n'y aura pas de problème.** » Pas de problème, même contre l'armada de l'Asvel ? Réponse imminente.

Julien HIPPOCRATE.

Le match vu par Erman Kunter et le portrait du Saumurois Morgan Belnou, assistant-coach à Villeurbanne, c'est à lire sur [ouest-france.fr/sport/basket/cholet](https://www.ouest-france.fr/sport/basket/cholet)

3 cas de Covid à l'Asvel

Testés après leur match d'Euroleague à Milan vendredi (défaite 87-73), les Villeurbannais ont deux joueurs positifs ainsi que le coach, TJ Parker. Il sera remplacé par Freddy Fauthoux assisté de Morgan Belnou sur le banc. L'identité des joueurs n'a pas été dévoilée par le club qui assure pouvoir jouer aujourd'hui. Sauf, évidemment, si des joueurs déclaraient des symptômes ce matin...

Quest France – Dimanche 11 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY